

Stéphane PERRONE



Après une année sabbatique consacrée à la musique (composition), j'ai, avec plaisir, repris le slalom sur le nouveau (pour moi !) parcours du Mandement que j'ai beaucoup apprécié.

Je suis assez satisfait du résultat (3^{ème}), même si j'espérais mieux ! Amortisseurs fatigués et pilote en manque d'entraînement n'aidant pas non plus (Mea Culpa !).

On verra bien l'an prochain avec de nouvelles "jambes" ce que cela va donner.

En attendant, je suis toujours aussi satisfait de ma petite bombe qui encaisse sans broncher !!! (12 courses déjà).

Je finirai en souhaitant à tous les Meutards ainsi qu'aux autres d'excellentes fêtes de fin d'année et une bonne année 2001.